
BIOGRAFIE NUOVO CDA LE SERRE

Stefano DELLA CASA (Presidente)
Direttore  del  Torino  Film  Festival  di  cui  è  stato  tra  i  fondatori.  Presidente  della  Film
commission  Torino  Piemonte  dal  2006  al  2013.  Dal  1994  autore  e  conduttore  del
programma di radio RAI Hollywood Party. Collabora con La Stampa. Nel 2016 ha vinto il
nastro d'argento come miglior documentario. Storico del cinema.
«Mi appassiona il progetto su Le Serre, perché è una intelligente unione tra interesse per
la storia del cinema e attenzione per l'industria cinematografica oggi. Sono molto onorato
per questa proposta».

Michele DESIMIO (Consigliere) 
Nato  a  Torino,  49  anni,  sposato  con  due  figli,  laureato  in  Economia  e  Commercio
all'Università degli Studi di Torino, con la passione per il tennis e lo sci. 
Consigliere comunale uscente nella giunta del sindaco Roberto Montà, in cui ha ricoperto
il ruolo di Presidente della commissione Bilancio, vanta un'esperienza ultradecennale in
campo amministrativo: dal 2012 al 2016 membro del Cda della società Nove Spa e dal
2017 al 2022 consigliere comunale di maggioranza. Nel 2023 è uno dei principali fondatori
della lista civica Grugliasco Al Centro, attualmente in maggioranza, al fianco del sindaco
Emanuele Gaito. Oggi è un funzionario di una Banca Europea e socio fondatore della ANC
Carabinieri di Grugliasco, 

Annamaria RICCHIUTI (Consigliere) 
Nata  a  Torino,  il  18/07/1962,  residente  a  Grugliasco,  sposata,  due  figlie  Federica  e
Serena. Ha frequentato l’I.T.C. Rosa Luxemburg, diplomata in ragioneria nel 1981. Dal
1983 al 1997 ha lavorato come responsabile contabile presso la ditta di trasporti Ge-Tras
srl e la ditta di vendita all’ingrosso di ricambi auto Cili-Car snc. Dal 1997 ad oggi, lavora
presso il MIUR, attualmente in servizio all’ ITI Majorana di Grugliasco con la qualifica di
Assistente Amministrativa. La sua vita si è svolta sempre a Grugliasco, Iscritta all’Unitre di
Grugliasco la frequento con molto interesse: dalle lezioni di cultura generale come la storia
delle religioni e cultura cinese, alle lezioni sulla salute e il cibo. È iscritta al Gruppo Europa
Verde con cui condivide il programma, la tutela dell’ambiente e della salute dei cittadini,
promuovendo il cibo locale e migliorando il riciclo dei rifiuti, senza dimenticare le politiche
a tutela dei più deboli. «Felice di far parte di un gruppo di lavoro con persone competenti,
apporterò il mio punto di vista come cittadino che ama la sua città, portando avanti il lavoro
svolto dalla precedente Amministrazione e apportando nuove idee che coinvolgano più
persone, non solo grugliaschesi. Grazie per la fiducia, farò del mio meglio».


